

Le président cubain entame une tournée dans les Caraïbes

Image not found or type unknown



Miguel Díaz-Canel entame une tournée des pays des Caraïbes

La Havane, 3 déc (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a entamé aujourd'hui une tournée dans des pays des Caraïbes, au cours de laquelle il participera, avec plusieurs ministres, au 8e sommet Caricom-Cuba qui se tiendra à la Barbade la semaine prochaine.

Le président a annoncé sur son profil Twitter qu'il se rendra en visite officielle à Saint-Vincent-et-les-Grenadines, à la Barbade et à la Grenade, des pays qu'il considère comme des frères de Cuba, unis par "des liens étroits d'amitié et une histoire de soutien dans les moments les plus difficiles."

Le chef d'État a rappelé les paroles du leader de la révolution cubaine, Raúl Castro, qui a exprimé qu'une "Caraïbe unie et solidaire est notre seule voie".

Il a également rappelé que lorsque les États-Unis et l'Organisation des États américains ont contraint l'ensemble de l'Amérique latine à rompre ses liens avec son pays et que seul le soutien du Mexique subsistait, quatre nations des Caraïbes nouvellement indépendantes (la Jamaïque, la Guyane, la Barbade et Trinité-et-Tobago) ont établi des liens diplomatiques avec la plus grande île des Antilles.

"Pour commémorer cela, nous serons à la Barbade le 6 décembre", a-t-il ajouté.

Pour sa part, le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a déclaré sur le réseau social susmentionné que les visites officielles seront l'occasion de continuer à approfondir les relations d'amitié, de coopération et de solidarité (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/306849-le-president-cubain-entame-une-tournee-dans-les-caraibes>



Radio Habana Cuba